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祭歴361年、伝統の大祭10年ぶりに復活祭歴361年、伝統の大祭10年ぶりに復活

江戸時代、水利問題や干ばつが解決に向かったことを神に感謝し始まったと江戸時代、水利問題や干ばつが解決に向かったことを神に感謝し始まったと
伝えられる日吉神社の祭礼。10月5・6日に行われた連合祭典では、伝えられる日吉神社の祭礼。10月5・6日に行われた連合祭典では、
神輿が渡御し、９区の山車・屋形が東金ばやしの音色と共に市街を巡りました。神輿が渡御し、９区の山車・屋形が東金ばやしの音色と共に市街を巡りました。

日吉神社連合祭典日吉神社連合祭典
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ほっとほっとホット
ニュース

東金市公式インスタグラム
　広報紙に載せきれない写真
やイベント、東金の観光・特
産などを紹介しています。フォ
ローお待ちしています。

ハッシュタグを付けて東金の魅力を発信！

市ホームページでも
取材記事を紹介

#東金フォト #いいね東金

「徳川家康の関東入国と房総」と題し、歴史講演が文化
会館で行われました。
講師は、昨年の大河ドラマ「どうする家康」で時代考
証を担当した、柴裕之さん（東洋大学・駒澤大学非常勤
講師）。豊臣時代の徳川家の立場や、家康の関東入国時
の房総の実態、鷹狩
りや御成街道整備の
きっかけなどの解説
に96名が耳を傾けま
した。東金に縁のあ
る徳川家康について、
違う角度から知る機
会になりました。

紙のリサイクルやごみの減量を体
験する「東金エコフェスタ2024」が
行われました。
参加した皆さんは、紙のリサイク
ルについて学び、紙すき体験でオリ
ジナルポストカードを制作。また、
生ごみの水切り体験では、グッズを
使い、水切りによる重さの変化を体
感し、その重要性を学びました。

大規模災害が発生した際、公共交通機関の大規模災害が発生した際、公共交通機関の
運行停止などにより発生した帰宅困難者を、運行停止などにより発生した帰宅困難者を、
城西国際大学のシャトルバスで近隣の駅など城西国際大学のシャトルバスで近隣の駅など
に移送していただけるよう、城西国際大学とに移送していただけるよう、城西国際大学と
そのシャトルバスを運行する西岬観光㈱と3そのシャトルバスを運行する西岬観光㈱と3
者協定を締結しました。者協定を締結しました。

市制施行 70 周年記念 歴史講演

豊臣時代の家康と房総を知る
8/31

交通安全教室

みんなで守ろう交通ルール
9/8

東金エコフェスタ 2024

楽しく学ぶ「エコ」なこと
8/2・18

災害発生時における帰宅困難者支援に関する協定

災害時の帰宅困難者をバスで支援
9/17

東金文化会館で、東金市青
少年相談員連絡協議会によ
る交通安全教室が行われまし
た。たくさんの親子が、交通
安全のお話や千葉県警察音楽
隊による演奏会、模擬信号機
などを使った道路横断の体
験などを通して、楽しく交通
ルールを学びました。

寄 せ ら れ た 善 意
㈱㈱京葉銀行東金支店（支店長	三本

和哉）様・小林工業㈱㈱（代表取締役	
小林一彦）様から20万円、㈱㈱京葉銀
行東金支店（支店長	三本和哉）様・
八紘測量開発㈱㈱（代表取締役	牧野光
秋）様から6万円を市行政のために
ご寄付いただきました。
読売新聞日曜市場有志一同（代表	読売新聞日曜市場有志一同（代表	

館坂民和）様から11,500円を社会福館坂民和）様から11,500円を社会福
祉のためにご寄付いただきました。祉のためにご寄付いただきました。

教育長に石川氏再任
10月1日付で石川
貢彦氏が教育長に再
び任命されました。
任期▶令和9年9月　　　　　	
　30日まで

教育委員に小髙氏就任
10月1日付で小髙幸弘氏が教育
委員に任命されました。
任期▶令和10年9月30日まで

青信号でも確認。右よし！左よし！

写真左から、西
にしざき

岬観光㈱髙木代表取締役、
城西国際大学倉林学長、鹿間市長

千葉県警察音楽隊の演奏にくぎ付け

委 員 な ど の 就 任

安全に
渡れたね！

紙の
リサイクル

に挑戦!
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